



Des collégiens en Espagne

publié le 21/03/2019

Séjour à Madrid du 3 au 8 mars 2019

Du 4 au 8 mars dernier, 61 élèves de classes de 4ème du collège Bellevue à Dangé Saint-Romain, ont effectué un séjour à Madrid. Ils étaient logés dans des familles espagnoles. Après avoir dégusté le traditionnel « chocolate con churros », du chocolat chaud épais accompagné de beignets, le groupe a exploré le centre historique de la capitale espagnole avec sa Plaza Mayor et sa cathédrale. Ils ont également visité le musée Reina Sofía où ils ont pu admiré, entre autres, les œuvres de Picasso, Dalí et Miró. C'est à la Plaza de Toros qu'ils ont pu découvrir la tradition de la tauromachie et s'initier virtuellement à une corrida. Après les expériences dans le musée des Sciences, la visite tant attendue du stade Santiago Bernabeu leur a permis de s'installer dans les gradins puis d'admirer les trophées de l'équipe du Real Madrid . Ce bref séjour fut l'occasion pour ces élèves hispanisants de mettre à profit l'étude de l'espagnol, d'apprécier l'accueil chaleureux des familles ainsi que les spécialités culinaires du pays comme les tapas ou la tortilla.

Madame Angélique Brossard, professeur d'espagnol

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.